
 
 
 
 
 
Anfrage in  der Fragestunde an Frau Vizebürgermeister Mag. Dr. Martina Schröck, 
eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom  16. Oktober 2014 von Gemeinderätin Claudia 
Schönbacher 

 
 
Sehr geehrte Frau 
Vizebürgermeister 
Mag. Dr. Martina Schröck  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 14.10.2014 
 
 

Betreff: Jugend TaxiCard 
                 Fragestunde 
 
 

Sehr geehrte Frau Vizebürgermeister! 
 
 

Im Jahr 2005 wurde das seit 2000 bestehende Jugendtaxi der Stadt Graz eingestellt und in 
Form einer Kooperation mit dem Taxiunternehmen 2801 betrieben. Auf der Homepage der 
Stadt Graz befindet sich im Bereich E-Government und Formulare im Abschnitt „Schule und 
Jugend“ ein Formular mit dem Titel „8 to 8 – Taxi“. Nachdem Eltern von Jugendlichen in 
Gesprächen wiederholt davon berichtet haben, dass es in Graz so eine Einrichtung nicht 
mehr gäbe, stellt sich nun die Frage, wie es mit diesem Angebot tatsächlich aussieht. Ein 
Bedarf an einem derartigen Angebot ist jedenfalls gegeben, da das Nachtbusnetz nicht in der 
Lage ist, das ganze Stadtgebiet abzudecken. Ein weiterer Aspekt, der für ein solches Angebot 
spricht, ist der der Sicherheit, da vor allem die Ausstiegshaltestellen manchmal noch weit 
mehr als 500 Meter vom Zuhause entfernt liegen. 
 
Daher richte ich an Sie, sehr geehrte Frau Vizebürgermeister, im Namen des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
Gibt es eine entsprechende Evaluierung, die dazu geführt hat, dass die Jugend TaxiCard 
nicht mehr angeboten wird? 
 


